



進路だよい



11月19日は進路説明会です！

Vol.42 2021.11.15

「親子進路説明会」へのご参加 よろしくお願ひします！

今週11月19日（金）5時間目の授業参観時に、本校体育館にて「親子進路説明会」を実施します。今回の「親子進路説明会」では、令和3年度入試・令和4年度入試・進路スケジュール・出願書類等の記入上の注意等について説明いたします。約60分という短い時間ですが、要領を得ずにわかりにくい点多いかもかもしれません。もしお聞きになりたいことがありましたら、どうぞ遠慮なくご質問ください。



面接練習で自分の可能性を引きだそう！！



11月9日より面接練習がはじまっています。今まで溝辺中学校で身に付けてた挨拶など礼儀作法を試すときです。声の大きさ、目線、指先、話す内容、身なりなどなど……。今までの学校生活でどのように過ごしてきたかが試されます。もちろん

面接に際してのルールや受け答えは新しく覚える必要はありますが、今までの毎日で行ってきたことが基本となり、今の自分の力をためす良い機会です。まずは、今の自分が思っている**限界を突き抜けられる**ように頑張りましょう。3年生のこの時期に**自分の限界を突き破る経験**ができることが、自分の希望する進路をつかみ取る勝負の時へ向けての大きな自信につながっていくのです。また、自分の持っている力の幅を今以上に広げることで、さまざまな場面に柔軟に対応する力を身に付けることができます。さあ、面接練習にチャレンジ！！

「朝勉」頑張ってます！

11月1日からスタートした「朝勉」も、今日から3週目に突入です！はじめの頃に比べると徐々に軌道にのっての内容も充実してきましたでしょうか？面接練習も始まって、いよいよ受験も間近に迫ってきた感じがしますね。早く登校する生徒は7時10分から、登校が遅い生徒でも8時15分からは毎日「朝勉」に取り組んでくれています。中には昼休みにも、理科室や少人数教室・女子更衣室・3年生教室等で「昼勉」に取り組んでいる生徒もいるようです。いずれにしても「**受験は団体戦！**」と言われる以上、3年生全員で来たるべき令和4年度の受験を迎えてほしいものです！



ダンコたる決意！

いよいよ本日11月22日より進路を決定する「三者面談」が始まります。日程調整等、保護者の皆様には多くのご協力をいただき本当にありがとうございます。

三者面談では、進路判定での厳しい結果と向き合うことになる生徒も大勢いることと思います。高い目標を掲げ、そこを目指していくのか。もしくは一度立ち止まり、考え直していくのか。三者面談で各家庭で、そして自分自身で、何



度も何度も深く考え、しっかり自分自身と向き合うことですね。まずはその過程を経験することに、賞賛の気持ちを送りたいと思います。

進路というものには、常に多くの選択肢があり、これを選んだら間違いないというものはないと思います。だからこそ、みな同じように悩むのでしょうか。ただ一つ、確実なことは、どの道を選ぶにしても、「覚悟」が必要だということです。きちんと結果を受け入れ、その先の道を自分の足で歩いていく覚悟です。みなさん、志望校選択や日々の学習に、覚悟を持って向き合っているでしょうか。受験は、そこがゴールではないということは、繰り返し話をしてきました。

受験のその先に、あなたの人生が続いていきます。だからこそ、その道を選択するには「覚悟」が必要なのです。

さて、冒頭の言葉。「ダンコたる決意」ですが、これは「スラムダンク」の中での桜木の言葉です。全国制を目指すチーム湘北。全国大会の試合、対するは常勝山王。背中を負傷し一時コートの外に出ることになった桜木ですが、たとえバスケットの選手生命に関わるとしても再びコートへ戻ることを決意します。コートに戻る際に言った台詞が「ダンコたる決意」。試合前に「全国制覇を成し遂げたいのならもはや何が起きようと揺らくことのない、断固たる決意が必要なんだ！」という安西先生への言葉に応えた形の桜木の台詞です。自分の進むべき道を自ら考え決断する。そして結果を受け入れるという、強いとても強い覚悟を感じます。

また「人事を尽くして天命を待つ」という言葉もあります。「天命を待つ」、則ち結果を受け入れるということに欠かせないこと。それは「人事を尽くす」こと。結果を受け入れる覚悟を持って決断をすることと、そこへ向けた最大限の努力をすることは、どちらが欠けてもいけないのだと思います。

いつでも、どんなときでも、自分の足で自分の人生を歩いてほしい。そのためには避けては通れないのが、「いま」この瞬間の努力ではないかと思えます。結果を受け入れ納得できるだけの準備と努力。三者面談期間中、山田先生は君たちが進路を選択するという場面を目の当たりにするはず。次は君たちが「覚悟」を持って取り組む時間です。君たちの覚悟と勇気を間近で見ながら、いつでもそばで応援したいと思っています。さあ、2学期も残り1か月！！待たなして時は流れていますよ。道に迷ったら、話がしたくなったら、いつでも声をかけてください。

